

Santiago de Guayaquil, martes 6 de abril del 2004

web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:cartas@telegrafo.com.ec

Comunidad

13•B

ESPAE presente en cita empresarial

La Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (ESPAE) se hizo presente en el XVI Congreso latinoamericano sobre espíritu empresarial que con el tema "Oportunidades de negocios de base tecnológica" se cumplió en Cali, Colombia, el fin de semana anterior, con expertos de Estados Unidos, Costa Rica, Venezuela, Reino Unido y otros países.

En la cita, la ESPAE, mediante exposición de su directora Virginia Lasio, dio a conocer el programa de desarrollo de emprendedores ESPOL con la finalidad de expandir los vínculos internacionales del proyecto.